

Rapport Hatha Yoga

A ce jour, nous avons 15 inscrites (17 en début d'année, moins 2 démissions),.

La fréquentation était très forte en début d'année, moins maintenant. Certaines personnes ne viennent pas de manière régulière mais une fois de temps en temps en fonction de leurs disponibilités. En cause le tarif peu élevé qui (sur 2022-2023, le cours revient à CHF 7,00 si l'on vient à chaque séance), et semble-t-il les contraintes au travail et les temps de trajets plus long. Pour autant un petit groupe d'une dizaine de personnes est toujours présente depuis plusieurs années.

Cela reste toujours un plaisir pour moi d'animer ce cours à l'ambiance conviviale.

Lucie Chojnicki 01.04.2022